

Fecha: 18-05-2022

Pág.: 8 Tiraje: Cm2: 627,8 VPE: \$861.355 Medio: La Estrella de Valparaíso Lectoría: La Estrella de Valparaíso Favorabilidad: Supl.:

Título: Las anécdotas de Claudio Iturra y el viaje que reunirá a solteros

## Las anécdotas de Claudio Iturra y el viaje que reunirá a solteros

El reconocido aventurero de la TV contó a La Estrella sus aventuras alrededor del mundo y las situaciones que lo tuvieron a punto de perder la vida. Además, el periodista organiza un viaje que juntará a 40 solteros en Machu Picchu.

Gian Franco Giovines La Estrella de Valparaíso

la hora de hablar de viajes, expediciones y aventuras extremas, Claudio Iturra es uno de los personajes más reconocibles y experimentados de Chile.

El santiaguino y periodista de profesión, tras titularse en la Universidad Diego Portales, ha desarrollado una carrera que lo ha llevado a recorrer los cinco continentes y las siete maravillas del mundo.

Si bien el comunicador era aficionado a los viajes desde que era un niño, su sostenido matrimonio con los aviones comenzó cuando realizó su práctica profesional, en el recordado programa "La Ley de la Selva" de Mega. Allí, Iturra se convirtió en el productor de viajes del espacio, cargo que desempeñó durante nueve años: "Yo viajaba primero y veía la hotelería, el arriendo de los autos. Ahí me di cuenta que tenía habilidad para producir viajes", cuenta Iturra.

"Era un programa hermoso, que juntaba a la familia. Hoy, si lo piensas, no hay programas que reúnan a un padre y a su niño de diez años. Para mí representa lo más lindo que tenía la TV", recuerda el periodista.

Tras un paso en Chilevisión, "Rambito" Iturra emigró a Canal 13, espacio donde ha recorrido Chile v el mundo con programas como "Cultura Salvaje",

solteros (20 hombres y 20 mujeres) viajarán a Machu Picchu para hacer nuevas amistades.



MACHU PICCHU ES UNO DE LOS DESTINOS MÁS REOUERIDOS EN LATINOAMÉRICA: RECIBIÓ 460 MIL VISITANTES EN 2021.

"Maravillas del Mundo" v "Ruta 5", instalándose como uno de los referentes del traveling en Chile.

"Después de recorrer tantas maravillas del mundo, uno se da cuenta de que esto es un viaje más interior que exterior. Lo que uno anda buscando afuera está dentro de uno", reflexiona.

## AL BORDE DE LA MUERTE

A lo largo de estos 20 años, Claudio Iturra ha enfrentado a la muerte en varias ocasiones. En 2010, mientras realizaba un viaje por Sudáfrica, un león lo atacó en un parque safari.

"Estábamos grabando en la frontera con Mozambique. En los parques, en la práctica uno no se puede bajar del auto, pero nosotros fuimos a un parque donde sí se podía. Mientras caminábamos, se nos



TOUR ES ORGANIZADO POR AVENTURERO CLAUDIO ITURRA.

acercó un grupo de leones y uno se me tiró para atrás. Creo que es la única vez que he dicho 'hasta aquí no más llegamos, de esta no salimos", relata.

El león afortunadamente soltó al periodista, pero el susto quedó para toda la vida.

En el año 2013, en tan-

to, Iturra fue detenido en la India, tras ser acusado por, nada más y nada menos, querer atentar contra el Dalái Lama, tras ser sorprendido con un dron en las cercanías del hogar del líder religioso. Los guardias del recinto, pensaron que el dispositivo de grabación se trataba de una bomba.

"Fue un gran malentendido. En esa época los drones tenían el cablerío al aire. Más encima la maleta era rígida y grande. Si uno la abría, efectivamente parecía una bomba".

Los guardias de seguridad nos hicieron abrir la maleta y cuando vieron los cables, na' po, metralletas en la cabeza altiro y al calabozo", relata Iturra.

En aquella ocasión, gracias a una gestión de la embajada chilena, Claudio y sus compañeros fueron liberados.

"Yo creo que ya no me quedan tantas vidas", comenta el aventurero mientras ríe.

## VIAJE PARA SOLTEROS

En 2016, el "Rambito" Iturra creó su propia agencia de viajes: Masai Travel.

La empresa de traveling ofrece paquetes -con



16.000

82.502

No Definida

todo incluido- a destinos como Turquía, India, el Amazonas y travesías nacionales como Torres de Paine v San Pedro de Atacama.

Sin embargo, la agencia ahora se encuentra organizando una novedosa aventura: un viaje para solteros a Machu Picchu.

La travesía reunirá a 20 hombres y 20 mujeres durante cinco días, en dos grupos de viaje: 25 a 45 años y 45 años o más. Asimismo, contará con la participación -como invitadade la modelo Vanessa Borghi.

"La iniciativa nace porque nos dimos cuenta que en Chile, en general, hay pocas instancias para conocer gente nueva. Uno se va moviendo dentro de los mismos círculos de amistad, y los viajes son una súper buena instancia para conocer gente nueva", asegura el periodista aventurero.

"Machu Picchu es una de las 7 maravillas del mundo. Entran 4 mil personas al día. Ya sólo el hecho de estar allá es super bueno, si a eso le suma buena gastronomía, buen ceviche, buen pisco sour y compartir con personas de tu edad, tienes 5 días súper buenos. Nuestra meta es que las personas compartan y conecten en el viaje, para que después sigan comunicados", subraya al final. O

